

## BOLETIN DE PRENSA

Boletín número 0511  
Ciudad Universitaria, 12 de mayo de 2025

### UAEM recibió a participantes del Concurso de Ciencias Básicas

La Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM) fue sede del Concurso de Ciencias Básicas que organiza anualmente la Asociación Nacional de Facultades y Escuelas de Ingeniería (Anfei), en la que los estudiantes participan en retos de matemáticas, física y química.

Angélica Galindo Flores, encargada de despacho de la Facultad de Ciencias Químicas e Ingeniería (FCQel), explicó que el concurso consideró una primera etapa eliminatoria en la que se inscribieron 120 equipos de todas las facultades o escuelas asociadas a la Anfei del país, quienes realizaron un examen virtual y solo quedaron 10 equipos los que llegaron a la competencia en Morelos.

Galindo Flores, dijo que participaron en un reto de preguntas con duración de tres horas, vinculadas a las matemáticas y la física. Las entregaron al jurado que evaluó las resoluciones a problemas reales, para luego hacer la deliberación de los resultados.

El equipo ganador del primer lugar en este concurso fue el de la Facultad de Ingeniería de la Universidad Autónoma de Chihuahua, integrado por los alumnos José Luis Adame Pérez, Erick Torres Aguirre y Yahir Josué Ostos Jiménez, acompañados de los profesores Daniel Espinobarro Velázquez e Ignacio Portillo.

Asimismo, el segundo lugar lo obtuvo el equipo del Instituto Tecnológico de Ciudad Guzmán, Jalisco, integrado por Carlos Francisco Montoya Urzúa, César Alexis Cervantes Torres y Jesús Villa Vega, acompañados del docente Rafael Pantoja González como asesor académico. Y el tercer lugar fue para el equipo del Instituto Tecnológico de Chihuahua.

Angélica Galindo mencionó que la FCQel es una unidad académica reconocida a nivel nacional por estar entre las mejores 10 del país en calidad, sin embargo, en esta ocasión no participaron en la segunda etapa de la eliminatoria, aunque sí en la organización del concurso.

“Fue una gran oportunidad para trabajar en equipo con otras instituciones y, sobre todo, hacer alianzas en el área de investigación y académica, además de la vinculación”, señaló.

Por su parte, el secretario ejecutivo de la Anfei, Juan José Echeverría Reyes y Carlos García Franchini, coordinador general del concurso de Ciencias Básicas, coincidieron en señalar que se requieren jóvenes que estén sólidos en las ciencias básicas, de ahí el objetivo de realizar estos concursos.

Atentamente

***Por una humanidad culta***